

## NACIONAL

# 20 años de Antuco: homenaje a víctimas y balance de Defensa

Este domingo se conmemoran 20 años de una de las mayores tragedias vinculadas al Ejército de Chile en tiempos de paz: la muerte de 44 conscriptos y un suboficial tras realizar una marcha mortal en las faldas del volcán Antuco, con temperaturas que llegaron a los -35 °C.

En recuerdo de los mártires de Antuco, el municipio de la mencionada comuna de la Región del Biobío realizó este sábado una ceremonia conmemorativa en el gimnasio municipal. En el acto participaron sobrevivientes y familiares de los fallecidos, además de algunas autoridades. También estuvo presente el general director del Ejército, Javier Iturriaga.

Por otro lado, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano,

realizó en una carta enviada a *El Mercurio* un balance de los cambios que ha tenido la institución castrense durante los últimos veinte años.

En ese sentido, resaltó que en 2024 un 25% de los jóvenes conscriptos niveló o concluyó sus estudios de básica o media durante el servicio militar, cifra que esperan se eleve al 50% para este año.

Tras lo ocurrido en Antuco, Delpiano detalló que "se implementaron importantes medidas en el plano de la conscripción".

Entre ellas, mencionó la oficina de asistencia al soldado conscripto, mejoras en los vestuarios y equipamiento, y el Proyecto Torrente 2.0 para mantener siempre la conectividad permanente de unidades en terreno.